

新刊

(消費税込み)



「老後の年表」

横手 彰太著

医療技術の進歩や生活の向上などにより、「人生100年時代」の到来が現実になりつつある。老後を豊かに過ごすには、対策を講じなければならぬ。

本書は50歳以降に発生が考えられるさまざ



『「乳酸菌生産物質」に賭けた人生②』

村田 公英著

健康志向の高まりで乳酸菌を含む食品の消費が伸びる中、研究者費が伸びる中、研究者をまとめたコラム集の第2弾。

NHKで市販のヨーグルトの乳酸菌自体に整腸効果はほとんどない」と放映され、世間の評価も絶大だ。

問題点は競争にあるとし

宇沢弘文は著書「人間の経済」で、経済社会に不可欠な教育について、問題点は競争にあるとし

宇沢弘文は著書「人間の経済」で、経済社会に不可欠な教育について、問題点は競争にあるとし

宇沢弘文は著書「人間の経済」で、経済社会に不可欠な教育について、問題点は競争にあるとし

宇沢弘文は著書「人間の経済」で、経済社会に不可欠な教育について、問題点は競争にあるとし

に向けたアドバイスを切り口にしている。する著者が、法律の専門家や医師への取材などを通して得た情報を、はじめ資産の問題などで相談に乗り、解決を取り上げている。相続をはじめ資産の問題などを盛り込んだ。「病気」で、老後で気になることを50円)

あなたの「創造力」を カタチにしてみませんか

日刊 THE NIKKAN 工業 新聞 KOGYO SHIMBUN

5月10日曜日

2021年(令和3年)



のぶあき
信晃氏

B DATA

琉球大院理工
前期課程修了。
NE Fuku
経て、18年にデ
サルティングの
TAを福岡で起
エンジニア
委員長。沖縄県

タ分析への関心は

部企業しか導入し
現在はDXの文
る。ただ5年前の
実証実験で終わる
た。データ分析も
に変えるのが難し
ないと費用ばかり
IT開発より難易
ている。PDCA
評価、改善)を回
きたら8割5分、
いく流れが必要。
どするか、最善の
つけることが大事
技術という観点で
を決めるこど。1
と失敗する」

署がいれば、AI

AI導入を進め
るべきですか。か
ればよいですか。
んがいえば、AI

生き方教えてくれ

書窓

あしながおじさん
(ジーン・ウェブスター著)
に書かれている内容
を自分なりに解釈できる
ようになつたのは高校生
になつてからだ。主人公

た。

これからは、生きもの
であることを意識して生

ない」という言葉だ。私も日常を大切に心豊かに生きることを楽しんでいた。これからは、生きものであることを意識して生きたりするための用に、も日常を大切に心豊かに生きることを楽しんだ。これからは、生きものであることを意識して生きたりするための用に、も日常を大切に心豊かに生きることを楽しんだ。

私たちあつての私
「もう何十年も前から
人間は生きもの」との
考え方を持っている」と
語る中村名譽館長。「私

あり、友達であり、人間であり、生きものだと展開する。「常に『私たちあつての私』という考え方を持ってば、多様性も認められる」と、多様な人